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TROCKENVERKLEBUNG

1. Reinigen & Entfetten: Die Fläche gründlich reinigen und entfetten.

2. Trägerfolie abziehen: Die Trägerfolie in Längsrichtung etwas über die Hälfte hinaus abziehen.

3. Positionieren: Die Folie auf dem Paddel ausrichten.

4. Festdrücken: Die mittlere Linie der Folie in Längsrichtung mit dem Daumen fest andrücken.

5. Anrakeln: Von der Mitte aus nach außen hin glattstreichen (rakeln).

6. Restfolie abziehen: Die restliche Trägerfolie entfernen und auch die zweite Hälfte von innen nach außen glattstreichen.

7. Erwärmen (optional): Für ein optimales Ergebnis die gesamte Folie vorsichtig mit einem Fön erwärmen.

NASSVERKLEBUNG

1. Reinigen & Entfetten: Die Fläche gründlich reinigen und entfetten.

2. Wasserlösung vorbereiten: 2–3 Tropfen Spülmittel (z. B. Fit) auf 1 Liter Wasser geben.

3. Folie abziehen & einsprühen: Die Trägerfolie komplett abziehen und die Klebeseite sowie die Fläche mit der Wasserlösung einsprühen.

4. Positionieren: Die Folie auf dem Paddel ausrichten.

5. Anrakeln: In der Mitte beginnen und die Folie in Längsrichtung andrücken, dann von der Mitte nach außen glattstreichen.

6. Trocknen lassen: Mindestens 24 Stunden trocknen lassen.

7. Erwärmen: Nach dem Trocknen die Folie vollständig mit einem Fön erwärmen.

8. Wichtig: Vor dem Gebrauch sicherstellen, dass keine Feuchtigkeit unter der Folie ist!

Verklebehinweise
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DRY APPLICATION

1. Clean & degrease: Thoroughly clean and degrease the surface.

2. Peel backing: Peel off the backing paper lengthwise a bit more than halfway.

3. Position: Align the film on the paddle.

4. Press down: Firmly press the center line of the film along its length with your thumb.

5. Squeegee out: Smooth it out from the center to the edges using a squeegee.

6. Remove the rest of the backing: Peel off the remaining backing paper and smooth out the second half from the center outwards.

7. Heat (optional): For best results, gently warm the entire film with a hairdryer.

WET APPLICATION

1. Clean & degrease: Thoroughly clean and degrease the surface.

2. Prepare water solution: Add 2–3 drops of dish soap to 1 liter of water.

3. Peel & spray: Peel off the backing paper completely and spray both the adhesive side of the film and the surface with the water solution.

4. Position: Align the film on the paddle.

5. Squeegee out: Start in the center, press down along the length, then smooth it out from the center to the edges.

6. Let it dry: Allow to dry for at least 24 hours.

7. Heat it up: After drying, fully heat the film with a hairdryer.

6. Important: Make sure there’s no moisture trapped under the film before use!

Application Instructions
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